
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DOCENTE DEL MÁSTER EN ELECTRÓNICA INDUSTRIAL

Asistentes:

- D. Antonio Francisco Díaz García (secretario)
- D. Salvador Rodríguez Bolívar (coordinador)
- D. Andrés Roldán Aranda
- D. Juan Antonio López Villanueva
- D. Juan Moro Mejías (estudiante)

En la ciudad de Granada, siendo las 10:00 horas del día 17 de febrero de 2022, se reúnen los miembros relacionados de la Comisión Académica del Máster para tratar los siguientes puntos previstos en el orden del día.

1. Informe del coordinador

Se ha revisado la forma de contar los créditos para el profesorado, de forma que ahora sólo se van a contar horas, no créditos.

La información sobre las prácticas de empresa está disponible en:

<https://masteres.ugr.es/electronica-industrial/docencia/practicas-externas>

Podrán ser objeto de reconocimiento los créditos cursados en otras enseñanzas superiores no universitarias y en enseñanzas universitarias no oficiales, así como la experiencia laboral y profesional acreditada, siempre que dicha experiencia esté relacionada con las competencias inherentes a dicho título. El número de créditos que sea objeto de reconocimiento a partir de experiencia profesional o laboral y de enseñanzas universitarias no oficiales no podrá ser superior, en su conjunto, al 15 por ciento del total de créditos que constituyen el plan de estudios.

En particular, en relación con el reconocimiento de créditos, en:

<https://masteres.ugr.es/electronica-industrial/informacion/documentos/reconocimiento>

Donde también se incluye la información sobre reconocimiento de créditos por experiencia profesional:

2. Sobre el presupuesto

Se va a cambiar la forma de repartir el dinero ya que se va a asignar una cantidad fija cada año excepto si hay un gasto excepcional ese año. Se trata de reducir burocracia y ajustar el presupuesto a los gastos de los últimos 3 años, de forma que cada comisión determina cómo distribuirlo.

3. Sobre el autoinforme

Actualmente está en proceso de revisión por la Escuela de Posgrado y enviarán las correcciones. Cuando lo reciba el coordinador, lo revisará y avisará de los cambios requeridos.

4. Sobre la nueva web del título

Habrá que pasar la información sobre la web nueva, y revisarla

5. Reuniones de coordinación

Se propone realizar una reunión de coordinación donde participen todos los profesores de la Titulación.

6. Prácticas en empresas

Se han enviado 7 estudiantes de prácticas a empresas, quedan 5 porque hay pendiente la confirmación de la empresa o bien la decisión de la empresa.

7. Doble máster con teleco

Antonio Peinado, coordinador del Máster de Telecomunicación, ha creado una comisión para estudiarlo, y nosotros queremos hacer un estudio previo para ver si es posible que puedan combinarse ambas titulaciones. En principio parece bastante difícil, principalmente por las restricciones horarias del Máster de Telecomunicación.

8. Ruegos y preguntas

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11 horas y 02 minutos del día arriba indicado.

Fdo. Antonio Francisco Díaz García
Secretario Comisión Académica

Fdo. Salvador Rodríguez Bolívar
Coordinador Comisión Académica